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 Na sessão ordinária  des-
ta última  segunda-feira, 5  de
agosto, a Câmara Municipal
de Itapetininga recebeu, pro-
tocolado por moradora do
município, documento con-
tendo denúncias de supostas
infrações político administra-
tivas contra o prefeito muni-
cipal. Por 17 votos a favor e
2 contra, a Câmara recebeu
as denúncias e em seguida
sorteou os membros da Co-
missão Processante, que de-
verá agora apurá-las. Essa
comissão ficou assim consti-
tuída : Presidente -Milton

Câmara recebe denúncias e sorteia
membros da comissão que irá apurá-las

Nery Neto, Relator- Itamar
José Martins e Membro-
Marcelo Nanini Franci.  Ve-
rificará a procedência  das
denúncias , garantindo , ao
mesmo tempo, amplo direi-
to de defesa ao denunciado.

O parecer final da comis-
são será submetido ao ple-
nário da Câmara, para deli-
beração. O Chefe do Exe-
cutivo recebeu a notificação
no dia

6 de julho. As denúncias
mencionam dois secretários
municipais e um assessor da
Prefeitura de Itapetininga.

A tradicional festa em  louvor à Nossa  Senhora  das  Estrelas, na  matriz da  paróquia,  terá  início  amanhã,dia 9, se
prolongando  até  o  dia 18,com  ampla  programação  religiosa  e  recreativa.

Amanhã, na  abertura, às 19 hs.missa  com o  tema  “ Com  Maria, vivemos  os  passos  de  Jesus”,sendo  celebrante o
Pe.André Viana  e  coroação  de  N.Srª pela Estrelinha da  Caridade e  bênçãos  dos  militares  e  bombeiros. No  sábado,
10,às 19 hs.missa que  celebrará o Pe.Elcio Roberto  Goes,com o  tema  “Com Maria,não  temamos gastar  a  vida” e
coroação a  cargo  das Estrelinhas da  Perseverança  e  Fidelidade,com  bênçãos  dos  profissionais  do  Poder  Judiciário; no
domingo,dia 11,missa  às  19 hs., com o  tema “Com Maria,permaneçamos vigilantes  em  busca  do  Reino”,sendo celebrante
o  Mons.Mário Donato Sampaio.Coroação  pelas  Estrelinhas  da  Sabedoria  e  Paciência,com  bênçãos  dos  Pais  e
Profissionais  da  Educação. Após  as  celebrações,quermesse,praça  de  alimentação,música, sorteio de  brindes,loja  de
artigos  religiosos e  mais  atrações.O  convite é da  comissão  de  festeiros, do  pároco Pe.Lorival   de Oliveira Pedro  e do
Vigário  Paroquial, Mons.Mário Donato Sampaio.

A partir dos 80 anos, o
aumento benigno do órgão
atinge mais de 90% dos pa-
cientes

Levantamento realizado
no ambulatório de urologia
do Centro de Referência da
Saúde do Homem, órgão da
Secretaria de Estado da Saú-
de mostra que um em cada
quatro homens com mais de
50 anos, tem problemas na
próstata.

O estudo aponta que 25%
dos homens com mais de 50
anos tem a chamada hiper-
plasia prostática benigna, que
é o aumento da próstata e,
depois dos 65 anos, este nú-
mero cresce para 30%. A
partir dos 80 anos, a taxa de
incidência da doença chega
a 90%.

O diagnóstico é realizado
por meio do teste de PSA
(antígeno prostático especí-
fico), exame laboratorial que
mede os níveis desta subs-
tância e serve como um mar-
cador biológico, além do exa-

Festa  de  N.Srª das  Estrelas
começará  amanhã

Estudo mostra que
25% dos homens com
mais de 50 anos têm

problemas na próstata
me físico da próstata, conhe-
cido por "toque". E é impor-
tante que os homens façam
exames periódicos a partir
dos 45 anos de idade.

A próstata é a glândula
responsável pela produção
do esperma e pesa cerca
de 20 gramas. O cresci-
mento dela é normal ao lon-
go dos anos, entretanto,
quando as células prostáti-
cas invadem os tecidos vi-
zinhos, a bexiga e a uretra
ficam comprimidas e pro-
vocam o primeiro sintoma
da doença, que é a dificul-
dade em urinar. A capaci-
dade de retenção da bexi-
ga também é reduzida e o
doente passa a sentir ne-
cessidade de ir ao banhei-
ro com mais frequência,
principalmente à noite.

Portanto, é imprescindí-
vel que os homens a partir
dos 45 anos, façam check-
ups anuais, pois quanto an-
tes se descobre a doença,
mas eficaz é o tratamento.

Prazo vai até dia 30; pro-
cedimento é obrigatório e
pode ser feito pela internet

Os proprietários de carros
com placa final 5 ou 6 devem
fazer o licenciamento até o dia
30 de agosto. O procedimen-
to é obrigatório para todos os
proprietários e pode ser feito
pela internet (nos sites dos
bancos conveniados), no cai-
xa eletrônico ou pelo atendi-
mento telefônico das institui-
ções. Também é possível fa-
zer o licenciamento pessoal-
mente na Ciretran do municí-
pio onde o veículo está regis-
trado.

Para fazer o licenciamen-
to, é preciso ter em mãos o
número do Renavam (Regis-

Carros com placa final
5 ou 6 devem ser

licenciados em agosto

tro Nacional de Veículos
Automotores) ou apresentar
o CRLV (Certificado de
Registro e Licenciamento de
Veículo) do exercício 2012.

A taxa é de R$ 65,86.
No caso do licenciamento
eletrônico, feito pelo banco,
é cobrado ainda o valor de
R$ 11 para envio do docu-
mento pelo Correio, totali-
zando R$ 76,86.

Requisitos
Para fazer o licenciamen-

to, o veículo não pode ter
débitos de multas, IPVA ou
DPVAT. Também não pode
ter mais de 15 multas em
aberto ou restrições judici-
ais e bloqueios administrati-
vos.

A votação do Orçamento
Impositivo (PECs 565/06 e
apensadas) foi adiada para a
próxima terça-feira (13/8).
De acordo com os deputados
Alessandro Molon (PT-RJ) e
Raul Henry (PMDB-PE),
deve haver um interstício de
dois dias entre a votação na
comissão especial e no Ple-
nário para evitar algum ques-
tionamento que evite a nulida-
de do processo.

A matéria foi aprovada na
última terça-feira (7/8) na co-
missão especial que a anali-
sava. Esse interstício poderia

A Honda anunciou nesta
quarta-feira (7) que construirá
uma nova fábrica de automó-
veis no país, com capacidade
para produzir 120 mil carros
por ano, em Itirapina, no inte-
rior do estado de São Paulo.
Com início das operações da
nova planta previsto para
2015, a marca investirá cerca
de R$ 1 bilhão no projeto.

Segundo a empresa, deve-
rá ser produzido um veículo
compacto, da categoria do
Honda Fit. No entanto, a Hon-
da ainda não especificou qual
será o carro. Com a unidade
de Itirapina, a empresa vai
dobrar sua capacidade de pro-
dução de carros nacional, pas-
sando de 120 mil para 240 mil.

"Sendo o quarto maior mer-
cado de automóveis do mun-
do, o Brasil é uma região mui-
to importante para as opera-

Honda anuncia construção
de nova fábrica de

automóveis no Brasil

ções da Honda. Com a ex-
pansão da capacidade, o nos-
so objetivo é ganhar compe-
titividade e oferecer produtos
cada vez mais atrativos, que
excedam as expectativas dos
consumidores brasileiros",
disse o presidente da Honda
South America e da Honda
Automóveis do Brasil, Ma-
sahiro Takedagawa, em co-
municado.

No valor que a marca irá
gastar estão contabilizados a
aquisição de um terreno de
5,8 milhões de m², compra de
equipamentos e construção
das instalações. A cidade da
instalação é localizada a
aproximadamente 200 km da
capital e 100 km da outra fá-
brica de automóveis da mar-
ca, em Sumaré. A nova fábri-
ca empregará aproximada-
mente 2 mil funcionários.

Votação do Orçamento Impositivo é
adiada para a próxima terça-feira

ser quebrado por um reque-
rimento aprovado pelo Ple-
nário, mas os deputados não
acharam oportuna essa so-
lução.

A decisão ocorreu após
acordo das bancadas do PT
e do PMDB, que estavam
reunidas separadamente. O
deputado Henrique Fontana
(PT-RS) destacou que "uma
votação hoje poderia gerar
uma tensão neste inicio de
semestre, que está marcado
pela recomposição de rela-
ção da presidente Dilma
Rousseff com a base aliada".
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marcio.beneton@ceuazul.ind.br
samuel.oliveira@ceuazul.ind.br
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O Tribunal Superior Eleito-
ral informou, por meio de sua
assessoria, que o contrato
com a Serasa para o repasse
de dados dos eleitores foi as-
sinado em julho pelo diretor-
geral do TSE, mas ainda não
foi efetivado, ou seja, nenhu-
ma informação foi disponibili-
zada à empresa.

Conforme a assessoria, o
contrato assinado está sob
análise da corregedoria do tri-
bunal e ainda precisaria ser
efetivado para o acordo entrar
em vigor. A corregedora-ge-
ral do TSE é a ministra Lauti-
ra Vaz, a quem cabe as deci-
sões sobre o cadastro do elei-
torado.

Mais cedo, a presidente do
TSE, Cármen Lúcia, afirmou
que não havia sido informada
sobre o convênio porque a
corregedoria tem total autono-
mia na gerência dos dados do
cafastro eleitoral. Cármen Lú-
cia havia defendido a suspen-
são do acordo com a Serasa
para repasse de dados.

A assinatura do acordo en-
tre TSE e Serasa foi divulga-
da nesta quarta-feira (7) em
reportagem do jornal "O Es-
tado de S.Paulo". Em contra-

Nenhuma informação sobre eleitores
foi repassada à Serasa, diz TSE

partida ao acesso às infor-
mações, a Serasa deve for-
necer ao TSE 1.000 certifi-
cados digitais, instrumento
que permite que o teor de
processos judiciais seja con-
sultado por meio de pesso-
as cadastradas. Ele funcio-
na como um CPF eletrôni-
co para confirmação da
identidade da pessoa. A Se-
rasa é uma das empresas
autorizadas pelo governo a
emitir a certificação digital.

Por meio de sua asses-
soria, a ministra Cármen
Lúcia disse que sugeriu à
corregedora-geral do TSE,
ministra Laurita Vaz, a sus-
pensão do acordo firmado
pela corregedora anterior, a
ministra Nancy Andrighi, que
já deixou o TSE.

Ainda conforme a asses-
soria, Cármen Lúcia solici-
tou à corregedora que fosse
feito um estudo mais criteri-
oso da liberação do cadas-
tro e, a partir daí, o tema fos-
se levado para análise do
plenário do TSE.

"Deve ser levado ao ple-
nário do TSE porque o ca-
dastro fica sob a responsa-
bilidade da Corregedoria-

geral mas é patrimônio do
povo brasileiro e deve ser
submetido ao TSE como ór-
gão decisório maior. O TSE
tem que vir a publico infor-
mar o que aconteceu e os
cuidados. E isso certamente
será feito pela corregedora-
geral que é a responsável pela
cadastro dos eleitores. O
compromisso do TSE é de
total transparência com a ci-
dadania", afirmou a ministra,
conforme a assessoria.

Atualmente, os dados de
todos os eleitores do país es-
tão disponíveis para consulta
pelo site do TSE. É preciso
que seja informado o nome
do eleitor, a data de nasci-
mento e o nome da mãe. Ao
informar os dados, abre-se
uma janela que dá detalhes
sobre o título de eleitor do
cidadão e o local de votação
dele.

Em nota, a Serasa afirmou
que as informações que ob-
terá por meio do convênio
"são públicas e de natureza
cadastral, como título de elei-
tor e a situação eleitoral, po-
dendo ser acessadas no site
do TSE, para verificação ou
consulta, por todo e qualquer

O ministro da Saúde, Alexandre
Padilha, voltou a afirmar nesta quarta-
feira (7/8) que o governo brasileiro irá
buscar acordos com governos e uni-
versidades de outros países para faci-
litar a vinda de médicos estrangeiros
para se instalarem em regiões carentes
do Brasil.

"Vamos buscar Espanha, Portugal,
Argentina [...] os países que têm o
maior número de inscrições [na pri-

interessado". A nota diz ain-
da que "uma vez que as in-
formações são públicas, ca-
dastrais e necessárias à per-
feita identificação do cida-

dão, tais dados não estão su-
jeitos à privacidade e, portan-
to, não violam este direito".

Segundo a Serasa, o ob-
jetivo do convênio é "a verifi-

cação de dados para evitar
fraudes contra consumidores
brasileiros e também facilitar
o acesso do cidadão ao cré-
dito".

Padilha diz que vai buscar acordos com
outros países para vinda de médicos

meira fase do Mais Médicos]. E
Cuba, que já ofertou para o Minis-
tério das Relações Exteriores. Va-
mos fazer as discussões agora, va-
mos começar a conversa", declarou
o ministro Alexandre Padilha, ao
participar pela manhã da reunião do
Conselho Nacional de Saúde.

Como poucos profissionais bra-
sileiros confirmaram o interesse em
participar do Programa Mais Mé-

dicos, a assinatura dos acordos, se-
gundo o ministro, é umas das opções
em estudo para levar profissionais
para as unidades de saúde pública nas
periferias das capitais e regiões me-
tropolitanas ou em cidades do interi-
or com alto índice de vulnerabilidade
social.

No início de maio, os governos
de Cuba e do Brasil anunciaram par-

ceria para a vinda de 6 mil médicos
cubanos, o que foi criticada pelas
principais entidades médicas nacio-
nais.

Na primeira fase de inscrições do
programa, encerrada no último dia
25, 938 médicos brasileiros confir-
maram a participação, o que equiva-
le a 6% da demanda dos municípios,
que, juntos, reivindicaram a contra-
tação de 15.460 profissionais. Os

1.920 médicos com diploma estran-
geiro que também se inscreveram
para participar do programa têm até
esta quinta-feira (8) para completar
o cadastro. No dia 15 de agosto, o
programa vai abrir uma nova etapa
de inscrições para municípios e mé-
dicos.

"Conseguimos [cerca de] mil mé-
dicos que vão atender 4 milhões de
brasileiros em periferias das grandes
cidades. Isso mostra que precisamos
reforçar a convocação nos próximos
meses e pensar em outras estratégi-
as", disse o ministro, comentando
outra iniciativa do governo para re-
forçar os quadros do Sistema Único
de Saúde (SUS): a autorização para
que médicos militares possam atuar,
nas horas livres, em unidades públi-
cas de saúde da região onde vivem. A
autorização está prevista na Propos-
ta de Emenda à Constituição (PEC)
122, que pode ser votada ainda hoje,
no Senado.

"A possibilidade de aprovação da
liberação de médicos militares para
atender à população [no SUS] é mais
uma demonstração de que queremos
trazer médicos brasileiros, em primei-
ro lugar, para a população que mais
precisa".

Atualmente, as inscrições de mé-
dicos estrangeiros no programa Mais
Médicos só podem ser feitas indivi-
dualmente, pelo próprio interessado,
mas o ministro argumentou que a as-
sinatura de acordos e convênios está

prevista na Medida Provisória (MP)
621/13, que institui o programa.

"Desde o começo, isso [assina-
tura de acordos] faz parte da estraté-
gia do Mais Médicos. A própria
Medida Provisória já previa essa
possibilidade", lembrou o ministro.

No Artigo 17, a MP 621 estabe-
lece que, para a execução das ações
previstas, os ministérios da Educa-
ção e da Saúde poderão firmar acor-
dos e outros instrumentos de coope-
ração com organismos internacionais,
instituições de educação superior
nacionais e estrangeiras, órgãos e en-
tidades da administração pública di-
reta e indireta da União, dos estados,
do Distrito Federal e dos municípi-
os, consórcios públicos e entidades
privadas, inclusive com transferên-
cia de recursos.



página 3FOLHA DE ITAPETININGA  quinta-feira, 8 de agosto de 2013. Edição  nº  6.421

POLICIAIS

Adriana Quintella Ozi
advogada

R. Vicente Eugênio Piedade, 230 - Vila Barth
CEP 18205-610 - ITAPETININGA -SP

e-mail: adrianaozi@aei.com.br
 (15) 3272-4447

Natação & Fitness

 * Atividades : Natação - Hidroginásti-
ca - Acqua Mix - Musculação
* Programas : Bodypump - Power Jump -
Bodycombat

Rua Benedito Leonel Ferreira, 71 / Tel: 3373-3535/3511-5174
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Vende-se 7 galoes de defensivo Agricola
GLIZ MAX fone: 96204484

Vende-se 30 novilha Nelore 96204484

G.E.AP.A - Grupo de Evangelização e Apoio
aos Portadores da AIDS - Itapetininga/SP

OS MELHORES PRODUTOS E OS
MENORES PREÇOS!!!

R.: Padre Albuquerque, 182

Kit Medidor de Glicemia Performa – R$
39,90

(Monitor + Lancetodor+agulha)
Balança Digital – R$ 49,90

Fita teste Accu Chek Active c/ 50 n – R$
75,00

Fita teste Accu Chek Performa c/ 50 n – R$
79,00

Monitor de pressão digital pulso Omron R$
159,00

Temos Fraldas Geriatricas
Cobrimos Qualquer oferta da concorrencia

Folha Social

Neste  próximo  sábado.dia  10, a  partir  das  20 hs., o  Clube Venâncio Ayres,em  sua  sede  social, realiza  seu  5º Sarau
Cultural,sob  organização  da  profª Vastí de Souza  Almeida. O  evento,de ingresso  gratuito,para  todos  os  interessados, abrigará
mais de 15  apresentações   artísticas,entre música,dança,literatura,pintura  e  escultura. Na  foto,aspecto de  uma  das  apresenta-
ções do 4º Sarau.

Na  manhã de  ontem, a  imprensa,voluntários  e  convidados,a  convite,participaram  da reunião  de  lançamento,em Itapetininga, do Mc Dia Feliz 2013
,promoção  em  prol  do importante trabalho  que  realiza na  região  o GPACI( Grupo de  Pesquisa e  Assistência  ao  Câncer  Infantil),inclusive ,gratuitamente,
acolhendo dezenas  de crianças de nossa  cidade.

O McDia Feliz 2013 será no  próximo  dia 31, a  nível nacional,envolvendo o GPACI  e o  apoio do Instituto Ronald Mc Donald, sendo,desde já, com  vários
voluntários  e  colaboradores de   Itapetininga, vendidos  o tíquete do Big Mac  e  as  camisetas.A  venda é  no local  da  reunião de ontem, Itapetininga Shopping,
além da  FKB  e algumas firmas da cidade.O McDia Feliz  chega aos  25  anos,sendo  que  o  hospital do GPACI,em Sorocaba, atende ,gratuitamente, 48
cidades.Na  mesa dirigente da  reunião de  ontem, o presidente   Carlos Camargo Costa; o administrador hospitalar,dr.Ricardo Diacov; profª Iracema Musa
Mauricio,coordenadora local  e  conselheira da  entidade; Luiz Maciel,da McDonald e  vereador Fernandinho  Rosa,representando a  Câmara  Municipal. Nas
fotos, a  mesa  oficial  e  os  convidados da  imprensa. Mais  detalhes  da  campanha na  próxima  edição.

Sábado, o  5º Sarau Cultural
do Clube Venâncio Ayres

Lançamento  do McDia Feliz 2013
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Auto Escola CFC A E CFC B

Av. Francisco Válio, 438 - Centro- Itapetininga - SP
Fone: (15) 3271-2273

...35 anos de tradição
Curso para renovação de carteira
de habilitação diurno e noturno

O Índice Nacional de
Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA), que
mede a inflação oficial, re-
gistrou taxa de 0,03% em
julho deste ano. Em ju-
nho, a taxa havia sido de
0,26%. Em julho do ano
passado, a inflação foi
0,43%.

 O dado foi divulgado
hoje (7) pelo Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE). A infla-
ção de julho deste ano foi
a mais baixa desde julho
de 2010, que havia sido
de 0,01%. Entre os prin-
cipais responsáveis pela

O percentual de famílias
endividadas na região me-
tropolitana de São Paulo
passou de 53,5% em junho
para 57% em julho, de acor-
do com a Pesquisa de Endi-
vidamento e Inadimplência
do Consumidor da Federa-
ção do Comércio de Bens,
Serviços e Turismo do Es-
tado de São Paulo (Feco-
mercioSP). Em números ab-
solutos, as famílias em difi-
culdade para quitar as con-
tas passou de 1,92 milhão no
mês de junho para 2,04 mi-
lhões em julho. No ano pas-
sado, em julho, as famílias
endividadas chegavam a

Reunião do PSDB ontem,
para traçar estratégias às elei-
ções de 2014, serviu para
demonstrar união dos 27 di-
retórios em torno da candi-
datura do senador Aécio
Neves (MG) à Presidência
da República. Durante quase
quatro horas de encontro, os
dirigentes, inclusive os de São
Paulo, trataram o senador
como candidato efetivo à su-
cessão da presidente Dilma
Rousseff, e sequer trataram
da possibilidade de prévias,
como sugerem aliados do ex-
governador José Serra.

Ao concluir a reunião,
Aécio mais uma vez hesitou
se colocar como única alter-
nativa, mas deu o tom de

O ministro das Co-
municações, Paulo Ber-
nardo, disse nesta quar-
ta-feira (7/8) que o alto
número de reclamações
de consumidores que
utilizam canais de aten-
dimento de empresas
do setor de telecomuni-
cações, como telefo-
nia, internet e TV a
Cabo, é proporcional ao
número de brasileiros
com acesso aos servi-
ços.

Bernardo participou
do 5º Encontro de Tele-
comunicações, promo-
vido pela Federação das
Indústrias do Estado de
São Paulo (Fiesp). O
tema do encontro foi
respeito ao consumidor.

Os serviços de tele-
comunicações, desta-
cou o ministro, são usa-
dos por praticamente
todos os brasileiros.
Essa grande acessibili-
dade, segundo ele, gera
o alto número de quei-
xas. "Acho que tem uma

A comissão do Conselho
Nacional de Educação (CNE)
criada para reformular o cur-
so de medicina reúne-se hoje
(7) pela primeira vez. Pela
Medida Provisória (MP) 621/
2013, que institui o Programa
Mais Médicos, o conselho tem
prazo de seis meses para de-
finir novas diretrizes para o
curso. Cabe a ele também dis-
cutir os dois anos de trabalho
no Sistema Único de Saúde
(SUS), medida que é alvo de
críticas e que foi reformulada
pelo governo.

Formada nessa terça-fei-
ra (6), a comissão é compos-
ta por seis conselheiros. O
grupo é presidido por Gilberto
Gonçalves Garcia, que é tam-

Inflação oficial fecha julho em 0,03%
queda da inflação estão
os transportes, com que-
da de preços de 0,66% e
alimentação, com defla-
ção de 0,33%.

O grupo de despesas
vestuário também teve
queda de preços, de
0,39%. Por outro lado, as
despesas pessoais, com
inflação de 1,13% foram
o principal responsável
por evitar uma queda mai-
or da taxa. O IPCA acu-
mula taxa de 3,18% no
ano. No acumulado de 12
meses, o IPCA registrou
taxa de 6,27% e voltou a
ficar abaixo do teto da

meta de inflação do go-
verno, que é de 6,5%.

O grupo de despesas
vestuário também teve
queda de preços, de
0,39%. Por outro lado, as
despesas pessoais
(1,13%) foram o princi-
pal responsável por evi-
tar uma queda maior da
taxa.

O IPCA acumula taxa
de 3,18% no ano. No
acumulado de 12 meses,
o IPCA registrou taxa de
6,27% e voltou a ficar
abaixo do teto da meta de
inflação do governo, que
é de 6,5%.

Aécio recebe apoio dos diretórios
do PSDB e diz que está preparado

para 'pancadaria'
campanha:

- Meu papel, eu vou cum-
prir. Com coragem e deter-
minação. Estou com o couro
duro, preparado para a pan-
cadaria. Esse ciclo de gover-
no do PT, no que depender
do meu esforço pessoal, vai
se encerrar. Para que o Brasil
encontre um ciclo virtuoso.

A meta dos tucanos é ele-
ger até 20 deputados fede-
rais a mais do que a atual ban-
cada e reforçar a disputa pela
reeleição em cinco estados
(São Paulo, Paraná, Goiás,
Tocantins e Pará), além de
concorrer a pelo menos ou-
tros sete governos estaduais.

Apesar da preocupação
com as questões locais, foi

feito um pedido para que ao
menos 50% do tempo da
propaganda política de TV
do partido nos estados, no
segundo semestre deste ano
e no primeiro semestre do
ano que vem, sejam destina-
dos à campanha nacional do
PSDB. Tudo para fortalecer
a campanha de comunicação
dos tucanos.

- O Brasil quer papo reto.
O que dá para fazer, o que
não dá, e por que não dá. É
isso que o PSDB tem de fa-
zer. O espaço é enorme, nun-
ca houve um espaço desse
para a construção de algo
novo. E nós temos dignida-
de, seriedade e experiência
administrativa - disse Aécio.

Passa de 2 milhões o número de
famílias endividadas na região

metropolitana de São Paulo
1,826 milhão.

O principal tipo de dívida
é com o cartão de crédito
(73,6%), seguido do financi-
amento do carro (17,3%),
dos carnês (16,7%), do cré-
dito pessoal (12,4%), finan-
ciamento de casa (7,5%) e
cheque especial (6%). A pes-
quisa mostrou que o compro-
metimento da renda com o
pagamento de dívidas fica
entre 11% e 50% para
49,4% dos endividados.
Para 19,2% das famílias o
compromisso é superior a
50% da renda, enquanto que
para 28% das famílias, é me-
nor que 10% da renda.

No mês de julho, a por-
centagem de famílias com
contas em atraso foi 18,7%,
alta de 4,1 pontos porcentu-
ais (p.p.) em relação ao mês
passado. Quando compara-
do a julho do ano passado,
houve aumento de 0,7 p.p.

A FecomeercioSP acredita
que o endividamento está rela-
cionado com a alta dos preços
e o menor crescimento da ren-
da, quando comparado com o
ano passado. "Neste cenário, as
pessoas buscam novas formas
de financiamento para manter os
padrões de consumo, elevando
suas dívidas", avaliaram os eco-
nomistas da federação.

Setor de telecomunicações
é campeão de reclamações

por ser mais acessível
proporcionalidade nisso
que explica porque os
serviços [de telecomu-
nicações] são aqueles
que têm maior reclama-
ção".

O ministro comparou
o setor com outros ser-
viços também analisa-
dos pelo levantamento
da Fundação de Prote-
ção e Defesa do Consu-
midor (Procon), como
os planos de saúde. Os
planos são usados por
25% da população e, por
isso, acabam gerando
menos reclamações.

Outro assunto discu-
tido no encontro foi o
incentivo à construção
de redes de fibras óti-
cas. Segundo Bernardo,
o governo estuda inves-
tir na implementação
deste tipo de rede, so-
bretudo nas áreas mais
carentes.

"Nós não vamos in-
vestir em todos os luga-
res, até porque tem re-
giões da cidade com far-
tura de redes sendo ofe-

recidas. Se você pega
São Paulo, as regiões da
[avenida] Paulista, Jar-
dins, Vila Madalena,
Perdizes, com certeza,
têm abundância de re-
des. Mas quando você
vai para periferia tem,
geralmente, uma rede,
situação de monopólio,
serviços precários", dis-
se ele.

Comissão do Conselho Nacional de
Educação reúne-se pela primeira vez

bém presidente da Câmara de
Educação Superior do CNE.
O relator é o conselheiro Ar-
thur Roquete de Macedo. Eles
vão promover audiências pú-
blicas para envolver nos de-
bates quem atua no setor. Um
calendário de atividades deve
ser definido nesta semana.

O grupo terá o papel de de-
finir os grandes eixos de com-
petências e habilidades que o
aluno egresso do curso de
medicina deverá ter. Além dis-
so, com a proposta apresen-
tada pelo governo de obriga-
toriedade da residência médi-
ca no SUS a partir de 2018, o
CNE pode criar um marco
regulatório para orientar essa
residência, o que não existe

hoje.
Segundo o conselheiro José

Fernandes de Lima, que parti-
cipou da reunião desta terça-
feira - mas não faz parte da
comissão formada para discu-
tir o programa - como existe a
possibilidade de que o Con-
gresso Nacional faça altera-
ções na MP, o CNE vai discu-
tir primeiramente as diretrizes
atuais.

"Vamos olhar para o que está
em vigor, ouvir quem atua no se-
tor e perguntar o que tem que
mudar no caso de ampliação da
graduação e o que tem que mu-
dar no caso da residência obri-
gatória no SUS", explica. As
mudanças feitas pelo Congres-
so serão todas consideradas.
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Rogério Ceni rebateu as
polêmicas declarações de
Ney Franco após a derrota
da equipe na Copa Suruga.
“Não li tudo direito. Não
tenho muito para falar do
Ney Franco, nem o mo-
mento acho que cabe mui-
to. Mas para vocês não fi-
carem sem nada, só queria
dizer que, se tivesse toda
influência que ele acha que
tenho, ele estaria no olho da
rua há muito tempo. Não
esperaria se tivesse o poder
de decisão. Sou apenas um
funcionário do clube, não
decido, não mando. Mas se
eu tivesse condições de ter
a influência que ele acha que
eu tenho, ele estaria longe
há muito tempo”, disparou.

A declaração foi dada
aos jornalistas Carlos Au-
gusto Ferrari e Bruno Qua-
resma, do Globo
Esporte.com e Lance, res-
pectivamente, em Kashima.
O goleiro, no entanto, não
quis entrar em mais detalhes
sobre o assunto, especial-
mente sobre a acusação de
que estaria minando Ganso
no clube. “Não tenho mais
nada para falar do Ney. Ele
faz parte do passado”, fina-
lizou.

A diretoria do Flamengo
ainda evita falar oficialmente
sobre o assunto, o site oficial
do clube ainda nem fez o
anúncio e uma apresentação
ainda nem tem data para
acontecer, mas Chicão já é
jogador rubro-negro. Antes

A ‘faxina’ na Vila Belmi-
ro chegou ao Comitê Ges-
tor do Santos. Após uma
reforma na área administra-
tiva e também no departa-
mento de futebol, com as
demissões do superinten-
dente Felipe Faro e do ge-
rente Nei Pandolfo, o clu-
be demitiu Pedro Luiz Nu-
nes Conceição e Caio Di
Stefano, que faziam parte
da alta cúpula santista.

Após a goleada sofrida
do Santos para o Barcelo-
na, da Espanha, por 8 a 0,
na última sexta-feira, os
protestos da torcida do
Santos foram direcionados
a Pedro Luiz e Caio Di Ste-
fano. Os dois, inclusive, fo-
ram procurados por um gru-
po de torcedores em uma
padaria famosa na cidade
de Santos nesta semana.

Além do trabalho bas-
tante contestado, os dois
novos demitidos são con-
siderados um dos pivôs da
crise do Santos, já que fa-
ziam uma oposição interna
contra o presidente Luis Al-
varo de Oliveira Ribeiro,
provocando um “racha” no
Comitê Gestor.

Pedro Luiz Nunes Con-
ceição ficou marcado por
conselheiros e torcedores
por não conseguir concluir
negociações para reforçar
o elenco. Além disso, o di-

Ceni diz que se dependesse dele, Ney Franco
estaria no olho da rua há muito tempo

Em entrevista ao jornal O
Globo publicada nesta ter-
ça-feira, Ney Franco fez di-
versas acusações ao capitão
tricolor. Um mês após ser
demitido do São Paulo, o
técnico disse que Paulo
Henrique Ganso foi fritado
no clube e que Ceni “extra-
polou o limite” de um joga-
dor.

“Não tive nele o capitão
de que precisava. Havia a
preocupação de quebrar
marcas individuais. Até em
contratações: se chega um
nome que é do interesse
dele, ele fica na dele; se não
é, reclama nos corredores.
E isso chega aos contrata-
dos, como Ganso, Lúcio. E
eu, como técnico, ficava no
meio disso”, afirmou.

O São Paulo chega ao
Brasil na sexta-feira e já en-
frenta a Portuguesa, pelo
Campeonato Brasileiro, no
domingo. A equipe busca uma
recuperação no torneio. Atu-
almente, a equipe do Morum-
bi ocupa a 18ª colocação na
tabela e precisa sair da zona
de rebaixamento, mesmo ob-
jetivo do rival lusitano.

Durante um ano, Rogé-
rio Ceni e Ney Franco vi-
veram dias tensos no Mo-

rumbi. O primeiro atrito pú-
blico entre os dois aconte-
ceu em outubro de 2012,
quando o goleiro e capitão
discordou de uma substitui-
ção do treinador. Na parti-
da contra a Liga de Loja,
pelas quartas de final da
Copa Sul-Americana, Ceni
pediu a entrada de Cícero,
mas Ney optou pela entra-
da de Willian José. O golei-
ro reclamou no campo, du-
rante a partida e irritou o
técnico.

“Não aprovo, acho que
é cada um na sua, cada um
fazendo sua função. Se eu
achasse que o Cícero tives-
se que entrar eu colocaria,
então eu não aprovo”, co-
mentou o treinador na épo-
ca.

Após o episódio, diri-
gentes do São Paulo divul-
garam que numa conversa a
dupla se acertou.

Quando Ney foi demiti-
do, entretanto, Ceni voltou
a demonstrar descontenta-
mento com o trabalho do
seu ex-chefe. “Zero, zero,
zero”, disse o capitão do
São Paulo ao ser pergunta-
do sobre o legado deixado
pelo técnico em 12 meses
de trabalho no São Paulo.

Chicão veste camisa do Fla
antes mesmo de anúncio e

apresentação oficial
mesmo das formalidades que
cercam a chegada de um re-
forço, o zagueiro ex-Corinthi-
ans vestiu a camisa do time
da Gávea e posou para foto
ao lado do amigo André San-
tos.

O lateral esquerdo, aliás,

foi o responsável pelo vaza-
mento da imagem. Em sua
conta no Instagram, André
Santos posou com a camisa
de treino ao lado de Chicão
no vestiário do CT Ninho do
Urubu e deu as boas vindas
ao novo jogador do Flamen-
go.

“Seja bem vindo no
mengãoo..Meu amigo #Chi-
cão !! Mta [sic] sorte e que
possamos ganhar títulos de
novo juntos”, escreveu o la-
teral, que foi companheiro de
Chicão no Corinthians.

E André não foi o único que
convenceu o zagueiro a fechar
com o Flamengo. Em entrevista
na última terça-feira, o volante
Elias admitiu que foi consulta-
do por Chicão e aconselhou o
jogador a se transferir para o
rubro-negro.

“Ele me ligou perguntando
sobre o clube, sobre o elenco
e falei que poderia vir tranquilo
pois o clube é bom. O elenco
é maravilhoso, jovem e que
precisa de um jogador como
ele. Agora é só esperar entrar
em forma para nos ajudar”.

Chicão, no entanto, ainda
não tem uma data para estre-
ar, assim como André Santos.
Ambos os reforços ainda fa-
rão trabalhos específicos de
recondicionamento físico an-
tes de ficarem à disposição
do técnico Mano Menezes.

Santos demite dois integrantes
do Comitê Gestor, acusados de

'racha' na diretoria
rigente carrega a fama na
cidade de facilitar a saída
de Paulo Henrique Ganso
para o São Paulo. Pedro
Luiz chegou a ser acusado
publicamente por dirigen-
tes são-paulinos de “es-
conder” informações do
presidente Luis Alvaro du-
rante as negociações.

A torcida do Santos vol-
tou a protestar na frente da
Vila Belmiro. Os alvos fo-
ram o presidente do clube,
Luis Álvaro de Oliveira Ri-
beiro, e os integrantes do
Comitê Gestor. Até o va-
lor da venda de Neymar ao
Barcelona foi questionado
com faixas em espanhol.
"Queremos la verdade.
Cuanto fue Neymar?",
questionaram os torcedo-
res em uma das faixas.
"Laor banana" e "Fora en-
gomadinhos do C.G. Para
o bem de vocês e do
S.F.C", escreveram em ou-
tra, num claro tom, de ame-
aça.

Pressionada pela torci-
da e por conselheiros após
o vexame protagonizado
em Barcelona, o Comitê
Gestor já dava sinais de
que mudaria a cúpula do
futebol do clube. Sinais
que ficaram mais fortes
após a entrevista coletiva
dada pelo vice-presidente
santista Odílio Rodrigues

na última segunda-feira,
quando o dirigente falou
que "as mudanças seriam
informadas".

"Não vou me referir ao
Nei (Pandolfo, ex-gerente
de futebol), pois é um pro-
fissional sério. Mas o Co-
mitê tomará atitudes com
relação a alguns profissio-
nais", disse.

Na noite desta terça-fei-
ra, na Vila, torcedores dis-
tribuíam cartazes com fotos
dos integrantes do Comitê
Gestor. Eles indagavam o
sumiço dos dirigentes du-
rante a crise com a seguin-
te frase: “Procura-se”.

Além do protesto pací-
fico desta terça, os muros
da Vila Belmiro foram pi-
chados na última sexta-fei-
ra, e cerca de 20 torcedo-
res foram à porta do hotel
onde estava a equipe em
Barcelona para protestar
após a goleada.

As pichações foram di-
recionadas ao presidente
do Santos, Luis Alvaro de
Oliveira Ribeiro e aos mem-
bros do Comitê de Gestão
do Peixe. "Fora LAOR.
Fora C.G", dizia uma de-
las. O sentimento da torci-
da do Santos que protes-
tou na Vila Belmiro e em
Barcelona é de revolta.
"Respeita", pediu uma das
pichações no estádio da
Vila Belmiro.
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As grandes mudanças
têm seu ponto de

partida na imprensa
Ninguém hoje

mais discute ou
questiona uma re-
alidade tão clara
que é o papel de-
cisivo da impren-
sa no processo de
mudanças. Aliás,
quase todas  as
grandes mudan-
ças que ocorrem
em nossa socie-
dade,  têm seu
ponto de partida
na imprensa. Por
isso mesmo, ela
deve exercer  o
seu papel  com
responsabilidade,
tato,  coragem e
p r i n c i p a l m e n t e
visão dos desdo-
bramentos.

A nossa socie-
dade  tem uma
tendência natural
à  acomodação.
Tendência  de
manter  as  dife-
renças, os esque-
mas de mando, os
abusos e princi-
palmente  a  mal
disfarçada explo-
ração do homem
pelo homem. Isso
é o mais grave de
tudo. As pessoas
muitas vezes per-
cebem tudo que

Dr. Jorge Paunovic - AJORI 416

A ética e a moral
ainda em discussão...

A última semana
trouxe bons ares para
o Brasil A visita de
Sua Santidade o Papa
Francisco agitou a
mídia e diversos en-
sinamentos deveriam
ser extraídos desta
visita.

 Embora as autori-
dades tenham organi-
zado os espaços onde
deveriam ocorrer os
principais eventos da
Jornada Mundial da
Juventude os partici-
pantes tiveram pro-
blemas com transpor-
te e com alguns lo-
cais devido a chuva,
entretanto nenhum
desses entraves tirou
o brilho e a alegria
dos jovens.  Uma
constatação os jovens
que participaram da
jornada deixaram os
locais onde os even-
tos aconteceram pra-
t icamente l impos,
uma demonstração de
civilidade e cidada-
nia, atestando que os
jovens estão aí para
transformar o mundo.

No Brasil tem-se
muito debatido a
questão de moral e
ética nas diversas
atividades humanas e
mais do que nunca na
política onde inúme-
ros escândalos tem
sido manchete na mí-
dia sendo investiga-
dos pelos tribunais.
Pensadores têm se
debruçado nesses te-
mas e diversas teori-
as vem e vão sem que
haja uma maior aten-
ção e aplicação em
nosso dia a dia.

A necessidade de
se substituir o “eu”
por “nós” deveria
ser a tônica para que
as pessoas sejam
mais fraternas. Dis-
cute-se muito sobre a

exclusão e o “soci-
al” e é a moda da
atualidade, entre-
tanto as pessoas são
desrespeitadas de
todas as formas.
Não há médicos,
nem hospitais ,  a
educação vai  de
mal a pior e a segu-
rança nem se fala. A
miséria não foi ex-
tinta e tampouco
amenizada por que
os noticiários estão
aí para desmentir
tais afirmações e a
sociedade a cada
dia é brindada com
mais escândalos.

Por que razão a
ética e a moral tão
estudadas e difundi-
das ainda não entra-
ram na moda? Vive-
mos de fato numa
sociedade coletiva
ou a individualida-
de prepondera so-
bre todos os valo-
res?

Rui Barbosa
grande brasileiro e
jurista eternizou seu
pensamento ao de-
clarar “De tanto ver
triunfar as nulida-
des; de tanto ver
prosperar a deson-
ra;  de tanto ver
crescer a injustiça.
De tanto ver agigan-
tarem-se os poderes
nas mãos dos maus,
o homem chega a
desanimar-se das
virtudes, a rir-se da
honra e a ter vergo-
nha de ser honesto”.
Como se percebe já
naquele tempo ha-
via problemas na
sociedade brasilei-
ra e embora as teo-
rias acompanhadas
de sistemas políti-
cos e econômicos
voltados ao social
não conseguem atin-
gir seu objetivo não

estaria na hora de
rever alguns con-
ceitos?

A sociedade se
mobilizou e diver-
sos manifestos eclo-
diram pelo país,
inúmeras reivindi-
cações foram feitas,
entretanto ao que
parece não chega-
ram a sensibilizar
aqueles que detêm o
poder.  Algumas têm
custo e devem ser
objeto de estudo
por que não basta
beneficiar uns e so-
bretaxar os outros
por que de qualquer
forma o custo será
repartido entre to-
dos com certeza por
que os governos não
fabricam dinheiro.

As pessoas deve-
riam se conscienti-
zar da importância
que se deve dar em
respeitar os direi-
tos próprios e alhei-
os não olvidando
que direitos deve
ser precedido de
deveres para consi-
go e com os outros,
assim a construção
de uma sociedade
mais justa se inici-
aria fundada na
igualdade.

Curiosamente há
uma obra milenária
e a mais vendida
mundialmente e que
todos a conhecem
ou já ouviram falar.
Trata-se da Bíblia
composta segundo
alguns pelo Antigo
e Novo testamento.
Nela estão os mais
antigos ensinamen-
tos da humanidade
e de uma atualida-
de impressionante.
Seus escritos men-
cionam a fraterni-
dade entre os ho-
mens e de como as
pessoas devem agir
em sua vida. Acre-
dito que se a huma-
nidade tivesse ado-
tado a ética e a mo-
ral contidas na Bí-
blia hoje teríamos
um mundo mais jus-
to e fraterno. Você
já pensou nisso?
Quem sabe nosso
lema passaria a ser
“Eis me aqui”.

de errado aconte-
ce nesse sentido,
mas fazem de con-
ta que não enxer-
gam nada.  Se a
imprensa não
aparecer  como
um autêntico di-
namite nesse pro-
cesso, as coisas
continuarão por
muito  tempo
como estão, com
uns aprovei tan-
do-se dos outros,
e com uns locu-
pletando-se à cus-
ta dos outros.

Erra quem pen-
sa que todo esse
processo de influ-
ência da imprensa
ocorre apenas nos
grandes centros.
Muito pelo con-
trário, a imprensa
tem uma forma
maior ainda nas
pequenas comu-
nidades.  Porque
tudo o que e la
aborda tem reper-

cussão imediata,
ou pelo menos
chama atenção
para aquilo que
as pessoas não
enxergavam, ou
fingiam não en-
xergar. É óbvio
que todo esse
trabalho exige
muita imparciali-
dade e seriedade
de propósi tos .
Mas tudo aquilo
que estiver pre-
judicando o ple-
no direito à rea-
lização das pes-
soas,  deve,  ser
não apenas de-
nunciado, mas o
assunto deve ser
esmiuçado para
que a comunida-
de compreenda a
verdade em toda
a sua extensão.
Esse é o grande
desaf io  para  o
qual a imprensa
deve estar per-
m a n e n t e m e n t e
apta a encarar.
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